

飛騨高山高生は今！

第8号 2022.12

岐阜県立飛騨高山高等学校 学校だより

岡本キャンパス（全日制）

12/14 縦割りLHR（3年生と語る会）を実施しました！

①高校時代で頑張ったこと ②将来の夢 ③後輩に一言



	<p>普通科 住胤希 （公務員）</p> <p>①部活動と勉強の両立②高山市の命を守る消防官になる。 ③私は部活動に力を入れていて引退するまでは両立して頑張りました。自分が頑張ってきたことが自信に繋がります。夢を叶えられるように頑張っています！</p>		<p>普通科 田立紗也 （公立看護専門学校）</p> <p>①どんな事でも継続。勉強と部活を両立。辛いことや嫌なこともあったが継続して自分の自信に繋がった。②看護師3年間頑張った！と言える事を後して。</p>
	<p>情報処理科 山本輝翔 （民間（旅客）就職）</p> <p>①文武両道の電車の運転士②自分の夢や目標を見つけ、結果が出るまで頑張った。</p>		<p>情報処理科 小林龍太 （4年制大学）</p> <p>①とにかく勉強②企業の経営管理に携わりその成長を支える。 ③目標に向かって一生懸命努力し続けてください。その過程の中で結果が出ることもあるけれど諦めずに挑戦し続けて。</p>
	<p>ビジネス科 前田怜央菜 （民間（銀行）就職）</p> <p>①主に勉強と資格取得。考査では高得点を目指した。②信頼される銀行員になる③進路を決定するのは難しく大変なこと。自分のしたいことを1番に考え、満足のいく選択を！</p>		<p>ビジネス科 中井優希 （公務員）</p> <p>①定期テストで良い点をとること。資格取得。②高山市を発展させ、もっと有名な観光地にする！③1、2年の時から進路について考えておく。残りの学校生活を楽しみながら自分の夢に向かって頑張った。</p>
	<p>生活文化科 森下百桃 （社会福祉法人就職）</p> <p>①提出物をしっかり出す。毎回手を抜かずテストを受ける。②介護福祉士の資格をとる。③1年から積み重ねてきた行動全てが進路に関わる。今の内から普段の生活を見直し、少しでも進路に向けて考えておく。</p>		<p>生活文化科 坂上帆花 （短期大学）</p> <p>①検定取得（特に食物調理技術検定1級）。提出物、礼儀、あいさつ②卒業生③いろいろな事に勇氣を出して挑戦していくことが大切。1日1日を大切に。</p>

山田キャンパス（全日制）

シクラメン市の開催！

12月2日（金）に、本校草花温室にてシクラメン市を開催しました。飛騨地域においては花の少ない時期でもあり、毎年恒例のシクラメン市を楽しみにしてみえる方が、販売開始前から多く来ていただきました。

橋瑞希さん（東山中学出身）「丁寧に育てたシクラメンを多くの方に楽しんで、たくさん買ってもらえてうれしかったです。」

下村梨紗さん（東山中学出身）「たくさんの作業を通してできたシクラメンを、多くの方々に買ってもらえてとてもうれしかったです。」



岡本キャンパス（定時制） 人権LHR実施

12月9日（金）に人権に関するLHRを行いました。生徒指導部から、世の中には様々な差別や偏見があり、それらを許してはいけないという趣旨の講話を行い、各クラスで意見交流をし、発表を行いました。人権への理解を深めることで、自分や他者を理解し、大切にしようという思いやりの心が育まれたと思います。

また、定時制では今年度、生徒が主体的に取り組めるような活動を、生徒会を中心に増やしてきました。その結果、生徒からの意見や交流など、主体的で対話的な学びが増えてくると実感しています。このことは、定時制のスクールポリシー「育てたい生徒像（GP）」にある「主体的に協働できる」姿勢を身に付けていく上で重要であり、まさにそのための教育活動を生徒自らがデザインしているといえます。今後も生徒会を中心とした生徒主体の教育活動を取り入れながら、定時制の教育活動をより良いものにしていくと思います。



岡本キャンパス（通信制）

ラストサポート

通信制では第3学習期間が始まってから1か月たちました。4年生と3年生3修生は卒業に向けて、それ以外の生徒は進級に向けて、スクーリングとレポート作成に一生懸命取り組んでいます。

今年1年間で、生徒は、通信制のカリキュラムの中で、自分を律し、時間を計画的に、有効に使えるようになってきました。4年生と3年生3修生は、就職する生徒も進学をする生徒もいます。在学中に、明確な目標ができ、苦勞をしながらも、努力を積み重ねた結果、希望する進路に次々と決まっていっています。とても達成感を感じていることと思います。

来年には、さらなる成長を期待しています。

